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Ein Bürger fragte an, ob eine Jubiläumsfeier „Lennépark Marquardt“ geplant ist. Er führte in Kürze 
den geschichtliche Hintergrund aus. Er hat bereits mit der Verwaltung Kontakt aufgenommen, ob 
eine Feier bzw. Restaurierung geplant ist, erhielt aber keine konkrete Antwort darauf. Daher wäre 
die Idee, dass der Ortsteil sich an der Feier beteiligt. 
Herr Roggenbuck hat sich in diesem Zusammenhang auch mit Herrn Schmäh (Fachbereich 
Klima, Umwelt und Grünflächen) in Verbindung gesetzt, der ihm mitteilte, dass für die Restaurie-
rung keine finanziellen Mittel zur Verfügung stehen. 
Es wäre zu überlegen, ob die Jubiläumsfeier über den Kultur- und Heimatverein organisiert wer-
den könnte. Vorab wäre aber die geplante Schafbeweidung abzuwarten. 
 
Herr Dr. Niekisch (Stadtverordneter und Vorsitzender des Ausschusses für Stadtentwicklung, 
Bauen, Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes) erkundigt sich beim Ortsvorsteher 
über die Entwicklungen des Rahmenplans und die Beteiligung an dem Projekt. Herr Roggenbuck 
teilt daraufhin mit, dass er der Planung und Umsetzung positiv entgegen steht und die bisherigen 
Wünsche des Ortsteils bereits Berücksichtigung fanden. 
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